

Siegesserie von Loris Prattes gerissen

Am 19.06.2011 fand vor der Sommerpause ein weiterer Lauf zur ADAC Jugendkart-Pfalzmeisterschaft in Brücken statt. Loris Prattes aus Neu-hemsbach konnte erstmals in dieser Saison nicht als Sieger das Podest erklimmen, denn aufgrund eines einzigen Pylonenfehlers und den daraus resultierenden 2 Strafsekunden landete er trotz bester Fahrzeit "nur" auf dem 2. Platz. Die Aussicht, in den verbleibenden 3 Läufen im August die Pfalzmeisterschaft 2011 zu erringen, sind dennoch weiterhin glänzend.